

Le président Correa dénonce la campagne de discrédit contre les candidats d'Alliance Pays



Quito, 13 février, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, a mis en alerte son pays sur les véritables buts de la sale campagne de l'opposition contre son gouvernement et contre les candidats du Mouvement Alliance Pays.

Dans une interview, il a appelé les Équatoriens à ne pas se faire l'écho de fausses rumeurs qui cherchent à empêcher la victoire du binôme du parti au pouvoir au premier tour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121478-le-president-correa-denonce-la-campagne-de-discredit-contre-les-candidats-dalliance-pays>



Radio Habana Cuba